

NUEVA CONVOCATORIA ABIERTA EN EL HUB LAS ROZAS INNOVA

## El Foro de Inversión de Las Rozas Innova lanza su tercera edición junto a BIGBAN Inversores Privados

- El Hub Las Rozas Innova une fuerzas con la asociación de inversores privados en un nuevo encuentro entre startups, inversores y empresas.
- Las startups que estén en búsqueda activa de financiación ya pueden inscribirse a la III edición del Foro de Inversión.
- De la Uz: “Con los Foros de Inversión de Las Rozas Innova generamos oportunidades para startups e inversores y ayudamos a ambas partes a conectar fortaleciendo nuestro ecosistema”.

15 de marzo de 2023.- El [Hub Las Rozas Innova](#) lanza una nueva convocatoria del [Foro de Inversión](#) para conectar startups con fondos de inversión, representantes de corporaciones, business angels y empresas innovadoras interesadas en conocer proyectos de base tecnológica e innovadora.

Las Rozas Innova organiza la tercera edición de su Foro de Inversión junto a [BIGBAN Inversores Privados](#), asociación independiente que aglutina a más de 190 inversores, con la que la Empresa Pública de Innovación del Ayuntamiento de Las Rozas tiene un acuerdo de colaboración para facilitar sinergias con el tejido empresarial y emprendedor de su ecosistema y para potenciar la actividad inversora.

La inscripción para participar en el Foro [ya está abierta](#) para las startups que cuenten con un producto mínimo viable de base tecnológica y se encuentren en ronda de financiación abierta a partir de 150.000 euros sin importar el sector. El **plazo de inscripción se cierra el 15 de abril**. Algunos de los criterios que se tendrán en cuenta son su capacidad de impacto, la escalabilidad y el grado de validación del proyecto. Las bases y el formulario de inscripción pueden consultarse en la página web de [Las Rozas Innova](#). Las seis startups elegidas

para *pitchear* en el Foro, que se celebrará próximamente en el Hub Las Rozas Innova, presentarán sus soluciones ante inversores y empresas en un encuentro en el que también habrá tiempo para realizar reuniones privadas posteriores y networking.

### **Las Rozas Innova & BIGBAN Inversores Privados**

La [unión de Las Rozas Innova y BIGBAN Inversores Privados](#) nace para potenciar la cultura inversora en la zona noroeste y aumentar en calidad y en número de inversiones que se realicen en las startups de la región mediante distintas actividades como este Foro de Inversión, acciones formativas y la incorporación de los proyectos innovadores del ecosistema emprendedor de la ciudad al catálogo de oportunidades de inversión o dealflow de la Asociación. Además de incorporarse al dealflow, las empresas emergentes pueden recibir asesoramiento, apoyo o participar en formaciones junto a los inversores.

“Con los Foros de Inversión de Las Rozas Innova generamos oportunidades de acercamiento entre startups e inversores para ayudar a ambas partes a crecer y consolidarse en nuestro ecosistema”. “Nuestro objetivo es facilitar la conexión entre emprendedores y una red de inversores de más de 200 miembros”, afirma el alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova, José de la Uz.

“A través de nuestro acuerdo de colaboración con Las Rozas Innova, queremos ofrecer a los casi 200 inversores asociados a BIGBAN Inversores Privados, la posibilidad de tener un *dealflow* de calidad, previamente filtrado y validado por los analistas de Las Rozas Innova, que presencialmente puedan asistir a los Foros que organizan regularmente, invertir en los proyectos que nos presenten y disfrutar del networking que se crea entre los distintos inversores que acuden. Todos estos aspectos que nos ofrece nuestro acuerdo con Las Rozas Innova, son muy demandados y valorados por nuestros asociados inversores”, afirma Nacho Alonso, Vicepresidente de BIGBAN Inversores Privados.

### **El Foro de Inversión, punto de encuentro del ecosistema inversor**

El [Foro de Inversión de Las Rozas Innova](#) es el instrumento del Hub para conectar a las startups, que están en búsqueda activa de financiación, con diferentes tipos de inversores (business angels, VCs, family offices, corporaciones...) interesados en soluciones tecnológicas del noroeste de Madrid.

La convocatoria para participar en los foros del Hub Las Rozas Innova se puede consultar en la página web, que abre periódicamente para startups. Los inversores interesados en recibir dealflow de Las Rozas Innova pueden incorporarse [a la lista de distribución](#) de forma permanente.

El pasado mes de febrero, el Hub Las Rozas Innova cumplió un año desde que se puso en marcha y ya se ha convertido en un punto de encuentro del entorno empresarial e innovador del noroeste de la Comunidad de Madrid. Situado en el Parque Empresarial de Las Rozas y con más de una treintena de startups y empresas alojadas, su objetivo es acompañar a startups de base tecnológica e innovadora en su crecimiento y consolidación.